
Data:  05/11/2015
 Testata giornalistica:  Il Centro

«Frecciarossa a Termoli: quando da noi?». San Salvo: nuovo appello del sindaco

 SAN SALVO «Mentre nella stazione ferroviaria di Vasto-San Salvo va in scena “Aspettando
Frecciabianca-Godot”, ci consoliamo apprendendo dal presidente della Regione Molise che prossimamente
a Termoli, con l’adozione del prossimo orario ferroviario invernale, si fermerà anche il treno Frecciarossa.
Non ci resta che fare il conto alla rovescia sperando che arrivi presto nella stazione di Vasto-San Salvo il
Frecciabianca, così come è stato assicurato per la prossima stagione estiva». Lo ha dichiarato il sindaco di
San Salvo, Tiziana Magnacca, commentando la notizia della fermata, dal prossimo mese di dicembre, del
treno Frecciarossa nella stazione ferroviaria di Termoli. «Insisteremo, ancora una volta, anche attraverso
l’operato della Regione, affinché vengano considerate e non disattese le esigenze turistiche,
imprenditoriali, di lavoro, di studio e di mobilità dei passeggeri del territorio del Vastese», ha concluso il
sindaco di San Salvo. Sullo scalo del Frecciabianca a Vasto-San Salvo c’erano state assicurazioni di
esponenti del Pd dalla scorsa estate.
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